

El alcalde explicó que la renuncia ha sido voluntaria y que será sustituido por un funcionario de la casa

El secretario presentó su dimisión tras ser presionado

JORDI ABAYÀ

El secretario del Ayuntamiento de Les Franqueses, **Lluís Muñoz**, ha presentado su renuncia al cargo. Actualmente, el funcionario se encuentra de vacaciones por lo que la baja será efectiva cuando finalicen éstas, a lo largo de este mes de agosto. La baja fue confirmada por el alcalde de CiU de Les Franqueses, **Francesc Colomé**, en el transcurso del último pleno del mes de julio. Colomé explicó que Muñoz había presentado su "renuncia voluntaria" y que sería sustituido por el funcionario de la casa, **Àlex Martin**, mientras no se proceda a cubrir definitivamente la plaza.

En el pleno los regidores de la oposición, CpF, LFI y PxC, presentaron una moción de urgencia en la que le pedían al alcalde, precisamente, información sobre la situación del secretario y si era cierto que a éste se le había "invitado" a presentar su renuncia bajo la amenaza de, en caso de no hacerla efectiva, abrirle un expediente por unas supuestas irregularidades.

Según Convergència per Les Franqueses (CpF) a Muñoz se le ha tratado de forma "chapucera" y da por hecho que se le ha presionado para dejar el cargo "por haber tramitado, presuntamente, expedientes incorrectamente". Esta formación valora como "lastimoso lo que ha pasado" y califica de "preocupante la información que se obvia sobre las presuntas irregularidades cometidas".

En el mismo pleno se ratificó la decisión de la Junta de Govern de rebajar el sueldo del alcalde y de los regidores en un 7%, por lo que dejarán, igual que los funcionarios, de percibir la paga extra de Navidad. La reducción del 7% también afectará a la aportación de los grupos municipales, a las dietas y a las indemnizaciones de los regidores. El regidor de Hacienda, **Àngel Profitós**, dijo que este recorte no se hacía por obligación sino en cumplimiento del pacto de gobierno suscrito a ini-



Francesc Colomé, alcalde de Les Franqueses.

RENUNCIO

Los regidores aprobaron rebajarse un 7% el sueldo y destinar el dinero a planes de ocupación

cio del mandato. El alcalde, Francesc Colomé, añadió que el dinero obtenido por esta medida de ahorro se dedicaría a financiar planes de ocupación local. Calculan que con este dinero, unas 60 personas se podrán beneficiar de planes de 3 meses que se llevarán a término entre los meses de octubre de 2012 y diciembre de 2013.

El trabajo que no hace la Generalitat

El Ayuntamiento de Les Franqueses puso en marcha la pasada semana los trabajos de limpieza del tramo urbano de la riera Carbonell, entre Can Calet y la zona deportiva de Corró d'Avall. La limpieza, que en parte se hace manualmente, se realiza por la acumulación de cañas y vegetación que registra la zona y es una actuación preventiva ante las riadas que podrían producirse el próximo otoño. Es una actuación, pagada con fondos municipales, pero que el Ayuntamiento no debería haber llevado a cabo. Según apunta la regidora de Agricultura, Territori i Sostenibilitat, Rosa **Maria Pruna**, estos trabajos serían competencia de la Agència Catalana de l'Aigua (ACA). Esta, sin embargo, no podía asumirlo por su actual situación económica. Si en otoño hay lluvias intensas y la riera Carbonell no se desborda, los vecinos de Can Calet deberán agradecerlo a la oportuna intervención.

Salut
NIEVES URIZ



Caminos equivocados (II)

Intentaré describir cómo vive la evolución de su enfermedad un paciente diabético mal controlado, con neuropatía diabética.

Supongamos que soy yo el paciente que, tras años de diagnóstico y mal control, presento la complicación denominada "neuropatía diabética".

Al principio puede ocurrir que durante la noche me aparezcan unas sensaciones raras en los pies y en las piernas, de calor intenso, en forma de pinchazos, dolor, inquietud, que me impidan dormir, desapareciendo casi por completo durante el día. Pero, si el mal control persistiera, el dolor podría llegar a ser muy intenso, y alterarse la sensibilidad hasta no sentir ni el calor ni los pequeños traumatismos, y al final me perjudicaría en el equilibrio con lo que tendría dificultades para caminar.

Todo esto me ocurriría si dejara evolucionar la enfermedad sin control pero, vamos a suponer que soy una persona sensata y que, a los primeros síntomas de neuropatía mejor el cuidado de la enfermedad.

Podría pasar entonces que al cabo de meses los síntomas disminuyesen y que, poco a poco, esa complicación de la diabetes fuera remitiendo.

En este caso también sería yo la única responsable de la buena evolución al haber elegido el camino conveniente y no el complaciente.

Dra.
M^a NIEVES URIZ

ESPECIALISTA EN:

- Endocrinología
- Nutrición

Tels: 93 870 79 10/
93 879 22 51

Pl. Maluquer i Salvador, nº10 2º 3ª
Granollers • info@nievesuriz.com
www.nievesuriz.com